

mayo 06, 2024
Reuters

Colombiana **Ecopetrol** explora participación directa en subasta de energía eólica costa afuera

Compartir



Vea comentarios

Print



Un complejo de tuberías utilizadas para la exportación de petróleo crudo en un muelle que forma parte de la refinería de **Ecopetrol**, se ve en Cartagena, Colombia, el 12 de abril de 2024.

La empresa energética estatal de Colombia, **Ecopetrol**, analiza su potencial participación en una primera subasta de energía eólica que permitiría al país dar primeros pasos para dejar atrás su dependencia de los combustibles fósiles y al mismo tiempo garantizar su autosuficiencia energética.

BOGOTÁ — La energética colombiana **Ecopetrol**, de participación mayoritariamente estatal, está analizando su potencial participación directa en la primera subasta de energía eólica costa afuera del país andino, informó la compañía a *Reuters* en un comunicado.

El Gobierno del presidente Gustavo Petro, el primer mandatario de izquierda en la historia del país, busca alejar a Colombia de su dependencia de los combustibles fósiles y al mismo tiempo garantizar la autosuficiencia energética.

Los postores en la subasta de concesiones frente a la costa caribeña del país sudamericano deben demostrar algún tipo de acuerdo de asociación con una empresa pública o de propiedad mixta -como **Ecopetrol**- para poder adjudicarse una concesión.



TAMBIÉN LEA

“El periodismo se volvió la forma de expresar mi pasión”: Nicolás Ibargüen, ambientalista colombiano

Pero **Ecopetrol** no había dicho si buscaría calificar para el proceso de subasta de manera independiente.

"En efecto, **Ecopetrol** realiza los análisis técnicos, económicos y jurídicos de una potencial participación en el proceso de subasta eólica costa afuera", dijo la compañía a *Reuters* en un comunicado en respuesta a su eventual interés por competir en la convocatoria.

Relación

- Falso: Elon Musk no "rindió homenaje" a Vladimir Putin, este video fue manipulado
- El presidente de Colombia es incorrecta: informe
- La Amazonía: ¿es posible hacer periodismo ambiental en el amenazado pulmón verde del planeta?
- Movilizaciones en Colombia en apoyo al presidente Petro en el marco del Día del Trabajo

Ediciones de Visión 360



¿TikTok con los días contados en Estados Unidos?

EEUU invierte en sector agrícola de Ecuador

Los potenciales postores privados podrán elegir entre una variedad de empresas con participación pública, dijo a Reuters en diciembre el ministro de Energía, Andrés Camacho.

Las empresas públicas o de propiedad mixta que posteriormente se sumen a las ofertas de empresas privadas no están sujetas a evaluación en la etapa de calificación, según los términos de la subasta.

Una fuente con conocimiento del asunto había dicho a Reuters que **Ecopetrol** estaba explorando su propia participación.



TAMBIÉN LEA

La OCDE prevé crecimiento modesto para economías de América Latina, panorama mejora en 2025

Las empresas públicas o de propiedad mixta deben calificar junto con otras empresas que tengan experiencia técnica, precisó **Ecopetrol**. "La etapa de habilitación requiere para **Ecopetrol** la participación conjunta con un socio".

Ecopetrol está en conversaciones con varias empresas sobre posibles asociaciones para desarrollar proyectos eólicos mar adentro, indicó la compañía, aunque declinó nombrar las empresas con las que ha conversado al respecto.

Ecopetrol, el mayor productor de petróleo del país, está participando en una serie de incursiones en energías renovables, como proyectos pilotos de hidrógeno verde y el suministro de energía solar para sus operaciones.

La energía eólica costa afuera representa una buena oportunidad para incorporar energías renovables no convencionales a las operaciones de **Ecopetrol**, afirmó la empresa.

"Participar en la subasta eólica costa afuera nos permitirá acceder a energía renovable confiable para apalancar la entrada de proyectos de hidrógeno verde y sus derivados", explicó en el documento.

El proceso de subasta es supervisado por la estatal Agencia Nacional de Hidrocarburos (ANH) y la fecha límite de registro es el 21 de junio.

¡Conéctate con la Voz de América! Suscríbete a nuestros canales de YouTube, WhatsApp y al newsletter. Activa las notificaciones y síguenos en Facebook, X e Instagram.

Foro

Política de Comentarios de VOA

Spanish

Por favor lea nuestra [Política de comentarios](#) antes de comentar.

Entendido

0 Comentarios

Acceder ▾



Sé el primero en comentar...

INICIAR SESIÓN CON

O REGISTRARSE CON DISQUS ?



Nombre



• Comparte

[Mejores](#)

[Más nuevos](#)

[Más antiguos](#)

Sé el primero en comentar.



Oportunidades que nacen tras las rejas



Visión 360: Tradiciones en riesgo de desaparecer

Síguenos en redes sociales



VOA por catálogo



Especial de la Voz de América



Un poco de historia



Episodio 1: La última Guerra Mundial



Episodio 2: Destrucción mutua asegurada



Episodio 3: La Bolita



Episodio 4: La Guerra de las Galaxias

Episodio 5: La Guerra de las Galaxias